

## Gemeinderat von Zürich

27.09.00

## Postulat

von Mauro Tuena (SVP)  
und Jürg Casparis (SVP)

GR Nr. 2000 / 466

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie im Gebiet rund um die Bäckeranlage im Kreis 4 sowie im Bereich der Langstrassenunterführung in den Kreisen 4 und 5 der illegale Drogenhandel wirkungsvoll unterbunden werden kann.

## Begründung:

Im Gebiet der Bäckeranlage im Stadtkreis 4 sowie im Bereich der Langstrassenunterführung in den Kreisen 4 und 5 wird seit einiger Zeit wieder massiv mit illegalen Drogen gehandelt. Es hat sich in diesen Gebieten ein eigentlicher Drogenbazar gebildet. Für die betroffene Bevölkerung hat das Problem ein unerträgliches Ausmass angenommen. Um eine weitere Verslumung der Kreise 4 und 5 zu verhindern, muss der zunehmende Drogenhandel unterbunden werden.

